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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 59 

DEL 10.09.2015 

Sindaco:”Secondo oggetto all’ordine del giorno <Approvazione 

convenzione tra i Comuni di Goito, Curtatone e Medole per la 

gestione in forma associata del servizio Segretario Comunale – 

Dirigente apicale> … per quanto riguarda questo punto, allora, 

domani provvederemo ad inviare la documentazione alla Prefettura 

di Milano, in modo tale che da lunedì 14 il nuovo Segretario 

comunale dottor Giuseppe Vaccaro possa entrare in pieni poteri 

in Amministrazione comunale, a scavalco , questo sarà reggente 

fino alla sottoscrizione della nuova convenzione con il Comune 

di Goito Ente capo convenzione, il Comune di Curtatone e il 

Comune di Medole; 14 ore settimanali presso il Comune di Goito, 

16 a Curtatone e 6 ore presso il Comune di Medole. Poi, se ci 

sono interventi senò mettiamo ai voti …  

Capogruppo Ferrari …” 

Ferrari:” Grazie. Alcune domande, alcune richieste di 

chiarimenti: intanto come dice lo stesso responsabile che dà il 

parere favorevole, ma come diceva prima il dottor Zanetti, 

motivato e spiegato, in realtà facendo tutta una serie di 

riserve relativamente a questa delibera, quindi anche qua, 

parere tecnico che rimarca alcune criticità che ci sono. Anche 

qua, mai successo in 5 anni di Amministrazione precedente … 

Chiedo conferma anche all’attuale Sindaco che un funzionario non 

mette su un parere favorevole su una delibera … mai successo nei 

5 anni precedenti! Mai! Comunque c’è sempre una prima volta e 

questa Amministrazione ci ha già dato modo e più volte di essere 
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… la prima volta che succedono certe cose a Curtatone. Il fatto 

che si citi il dirigente apicale, in realtà, come dice anche il 

funzionario, il dirigente apicale attualmente non esiste, nel 

senso che è stata fatta la legge delega, manca il decreto 

legislativo, quindi, finché non c’è il decreto legislativo, il 

dirigente apicale non esiste. Quindi vi chiediamo quanto meno di 

cancellare questa dicitura dalla convenzione perché attualmente 

il dirigente apicale non esiste!  

Seconda cosa: da quello che mi risulta, va bè, prendiamo atto 

che il futuro segretario farà 4 ore in più a Curtatone rispetto 

all’attuale e questo comporterà ovviamente un incremento della 

spesa non so se sia già stata prevista nel bilancio di 

previsione che avevamo fatto o seppure debba essere oggetto di 

una successiva variante per aumentare la dotazione del capitolo. 

Anche perché una cosa che non è successa fino ad ora, ma che, 

invece è prevista in questa convenzione è che al futuro 

segretario vengano pagate le spese di trasferimento da Goito a 

Curtatone. Essendo Comune capofila Goito, il Segretario in 

futuro, benché residente a Curtatone - questo lo sappiate tutti 

- chiederà il pagamento delle spese di viaggio da Goito a 

Curtatone. Io adesso non so la via dove risieda il dottor 

Vaccaro per recarsi da - non so - Levata, Eremo, eccetera a 

Corte Spagnola, in realtà, qui dice <le spese di trasferimento 

del Segretario dal Comune di Goito a Curtatone e a Medole>. 

Ecco, cosa che anche qua, col dottor Capodici prima, non è mai 

successa e non succedeva e quindi chiedo che anche questa parte 

qua venga tolta.  
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Nella convenzione inoltre, non vengono esplicitati - come lo 

erano nella scorsa - ad esempio tutte le motivazioni di recesso 

o di scioglimento, perché là c’era l’articolo 8 e qua invece non 

c’è esplicitato quali sono le motivazioni.  

E poi, io nutro dei seri dubbi - anche qua però chiedo al dottor 

Zanetti - che si possa pensare di fare un rinnovo di questa 

convenzione dopo i 4 anni, nel senso che, l’articolo 4 prevede 

che la convenzione duri 4 anni e alla scadenza si intenderà 

rinnovata di 2 anni se non intervengono deliberazioni o 

interruzioni. In realtà il principio degli atti amministrativi è 

l’esatto contrario attualmente, cioè, che non ci possano essere 

rinnovi, ma che debba essere sempre deliberato nuovamente 

qualunque cosa … cioè, che sia il contratto di servizio, che sia 

la nuova convenzione, che sia …. abbiamo sempre fatto che si 

deve fare il rinnovo! Nel senso che, se non c’è il rinnovo si 

considera decaduta! Non è possibile fare un rinnovo di questa 

convenzione e quindi, chiediamo, che anche qui venga tolta 

quella dicitura che dice <alla scadenza si intenderà rinnovata 

di 2 anni>, perché dal nostro punto di vista contrasta con la 

legge. E chiediamo, però, soprattutto per non gravare 

ulteriormente il Comune di spese, che vengano tolti i rimborsi 

da Goito a Curtatone essendo il dottor Vaccaro residente nel 

nostro Comune. Quindi è chiaro che se fosse residente a Goito, 

se fosse residente in un altro posto, probabilmente avrebbe 

diritto alle spese di trasferimento, ma essendo residente qua da 

noi non ha diritto a queste spese di trasferimento.  
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Quindi chiediamo che non venga fatto il rinnovo e che venga 

tolta ovunque la dicitura dirigente apicale che attualmente non 

esiste.” 

Sindaco:” Allora, per quanto riguarda la durata della 

convenzione e la risoluzione all’articolo 4 <è in ogni caso 

possibile la risoluzione della presente convenzione con 

preavviso di mesi 2 da parte di una delle amministrazioni, 

quando queste, anche unilateralmente, ritengono che il perdurare 

pregiudichi la regolarità e il buon andamento del servizio e in 

tal caso le amministrazioni definiranno le nuove condizioni>. 

Questo significa che è una convenzione molto più leggera e molto 

più semplice rispetto a quella di cui e il Comune di Rodigo era 

capo convenzione e da cui nel punto all’ordine del giorno 

precedente noi siamo usciti e siamo usciti in modo unilaterale. 

Quindi, per quanto riguarda questo è un dato di fatto! Quindi è 

molto più leggera - da questo punto di vista - inoltre abitando 

in via Caduti di Cefalonia 31, il dottor Vaccaro, la vicinanza 

con il municipio è scontata, quindi, dovremmo vedremo poi quali 

interventi e come gestire … teniamo presente che noi stiamo 

ipotizzando che le 16 ore verranno strutturate e gestite tutte 

le mattine e quindi l’obiettivo è quello di avere il Segretario 

comunale dottor Vaccaro presente tutte le mattine nel nostro 

Municipio. Per quanto riguarda gli aspetti di bilancio: 

assolutamente la copertura tecnica e di bilancio l’area 

finanziaria l’ha già data. Sono assolutamente presenti a 

Bilancio le cifre, perché è sì vero, che avremmo 4 ore in più 

rispetto alle 12 ore precedenti - e questo per ulteriormente 
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dare un impulso alla nostra azione amministrativa - ma 

soprattutto ricordiamoci che, il precedente Segretario dottor 

Capodici, cioè, l’attuale Segretario dottor Capodici aveva fino 

al dicembre 2013, 18 ore a Curtatone, poi ridotte a 12. Quindi, 

assolutamente le coperture ci sono; l’ok dell’area finanziaria è 

stato immediato; le disponibilità ci sono e, comunque, per 

ulteriori dettagli l’ufficio personale è a completa 

disposizione. Quindi, per quanto riguarda il nuovo Segretario 

sarà attivo e operativo da lunedì prossimo e quindi lunedì 14. 

Quindi per noi la convenzione che verrà firmata con la città di 

Goito è assolutamente valida e noi proponiamo a questo Consiglio 

di porla in votazione … Se non ci sono altri interventi 

procediamo votare ….” 

Sindaco:” Grazie a tutti e buona serata” 


